

Save the Date: CorA-Frühjahrstagung zur nachhaltigen Beschaffung der Bundesregierung am 16.04.2018 in Berlin

Liebe Kolleg*innen, liebe CorA-Interessierte,

wir laden Sie/Euch ganz herzlich ein zur diesjährigen Frühjahrstagung des CorA-Netzwerks mit dem Titel:

Staatliche Schutzpflicht für Menschenrechte

Wie ernst nimmt sie die Bundesregierung beim öffentlichen Einkauf?

am 16. April 2018, von 13:00 – 17:45 Uhr Brot für die Welt, Caroline-Michaelis-Str. 1, 10115 Berlin

Auf der Tagung werden wir der Frage nachgehen, inwieweit Bundesbehörden die Spielräume der Vergaberechtsreform nutzen und bereits sozial verantwortlich beschaffen. Dazu werden wir verschiedene laufende Projekte, z.B. in den Bereichen nachhaltige Textilien und IT, in den Blick nehmen.

Darüber hinaus wollen wir mit Vertreter*innen der Bundesregierung und der Opposition diskutieren, wie die Zentralen Beschaffungsstellen des Bundes in Zukunft die Einhaltung der Menschenrechte bei Vergabeverfahren sicherstellen sollten. Wir werden dabei u.a. Bezug nehmen auf die Nachhaltigkeitsstrategie der Bundesregierung und den Nationalen Aktionsplan (NAP) zur Umsetzung der UN-Leitprinzipien für Wirtschaft und Menschenrechte, der die staatliche Schutzpflicht für Menschenrechte in Lieferketten aufgreift.

In Kürze werden wir ein detailliertes Programm mit Informationen zu den Inputs und Panels verschicken.

Anmeldungen können bereits an Christian Wimberger von der CIR verschickt werden: wimberger@ci-romero.de

Wir freuen uns auf Ihre/Eure Teilnahme an der Frühjahrstagung!

Mit freundlichen Grüßen

Heike Drillisch